

COHAN fue condecorada con el Concejo de Medellín en su aniversario 40



Foto: cortesía COHAN

El Dr. Jamel Alberto Hernao, recibió en nombre de la Cooperativa de Hospitales de Antioquia, la condecoración otorgada por el Concejo de Medellín.

La Cooperativa de Hospitales de Antioquia (COHAN), en el marco de su aniversario número 40, recibió del Concejo de Medellín la Orden al Mérito “Don Juan del Corral”, en el Grado Plata, por su gran trayectoria y logros alcanzados como una Cooperativa multiactiva que trabaja por el desarrollo y el progreso del departamento.

Gracias a su liderazgo como operador logístico en la comercialización y distribución de medicamentos, así como por la gestión de los servicios farmacéuticos para la atención integral de más 2,5 millones de usuarios de las empresas administradoras de planes de beneficios, el Concejo de Medellín otorgó recientemente esta distinción a la cooperativa.

Fundada en 1983 por 28 gerentes de hospitales visionarios, quienes vieron en la asociatividad un camino para sumar capacidades y generar

beneficios conjuntos por la salud en el departamento, COHAN, tras 40 años de fundación, recibe este reconocimiento por consolidarse como un gestor farmacéutico que debe su experiencia a años y años de dedicación a la gestión farmacéutica integral.

Su liderazgo en las conversaciones con los proveedores de la industria farmacéutica para la compra de insumos bajo la economía de escala y su gestión de los procesos logísticos para la dispensación de medicamentos hacen de la Cooperativa un referente en el sector para la atención segura, oportuna y humanizada de sus usuarios.

Para la dispensación ambulatoria e intrahospitalaria de medicamentos, con sus 132 asociados, COHAN articula una red de servicios farmacéuticos a lo largo y ancho del territorio antioqueño, cuya misión es promover el acceso a la salud como garantía

del cumplimiento y la adherencia a los tratamientos farmacológicos.

Además, con sus cuatro centros de distribución, ubicados en Medellín, Barranquilla, Bogotá y Villavicencio, la Cooperativa amplía su alcance para la comercialización de un portafolio especializado de medicamentos para las diferentes instituciones de salud de Antioquia y el país.

Con sus hospitales asociados, COHAN trabaja, además, en el diseño y la implementación de modelos articulados de prestación de servicios de salud que responden a los desafíos de la Política de Atención Integral en Salud (PAIS), potencializando las capacidades de sus instituciones asociadas para transformar el estado de salud de las comunidades y fortalecer el quehacer institucional.

Es así como, en cumplimiento del acuerdo cooperativo y en atención a su compromiso social de ser un aliado de sus asociados, en 2022 COHAN les entregó a sus instituciones asociadas beneficios financieros, educativos, tecnológicos y culturales por más de 12.500 millones de pesos y más de 53.670 millones en los últimos cinco años.

Sobre la condecoración recibida, el Gerente General de la Cooperativa, el Doctor Jamel Alberto Henao Cardona, aseguró lo siguiente:

“Para el Consejo de Administración, los asociados a la Cooperativa, el equipo directivo y nuestro talento



Miembros del equipo de trabajo de COHAN celebraron el reconocimiento hecho a la Cooperativa.

humano es un honor recibir este galardón, una exaltación que da cuenta del camino recorrido durante estas cuatro décadas, en las que nuestra Cooperativa ha sorteado diferentes dificultades y ha alcanzado valiosos logros en su misión de consolidarse como una institución con la capacidad para articular a los hospitales públicos y a entidades de salud sin ánimo de lucro, en beneficio del bienestar y la calidad de vida de sus comunidades. COHAN reafirma así su compromiso para continuar siendo una empresa sólida y consolidada del sector solidario, que crece y se diversifica por el desarrollo de sus asociados, clientes, usuarios y colaboradores, contribuyendo al cuidado de la salud de las comunidades, con calidad y transparencia.”

La Cooperativa agrupa a los hospitales públicos de Antioquia, brindándoles un portafolio de beneficios financieros, educativos, tecnológicos y culturales a través de la distribución de medicamentos, la prestación de servicios farmacéuticos, la prestación de servicios de salud y la formación del talento humano, con el Politécnico COHAN Ciencias de la Salud.